Ist es verwunderlich, daß die ehemaligen Angehörigen zu der Auffassung gelangten, daß die
Einhaltung von Ordnung und Disziplin nicht
so "verbissen" gesehen werden braucht, sie
sich an eine Lässigkeit, Kumpelhaftigkeit und
Gefühlsduselei im Umgang mit den Verhafteten
gewöhnten?

Die Dienstvergehen der drei ehemaligen Angehörigen wiesen auf Unzulänglichkeiten in der Führungs- und Leitungstätigkeit der betreffenden Referatsleiter hin.

Einmal mehr bestätigte sich die Erkenntnis, daß die Wirksamkeit in der Führung und Leitung der unmittelbar unterstellten Mitarbeiter, die Vorbildwirkung des Referatsleiters das entscheidende Kettenglied in der konsequenten Umsetzung der Befehle und Weisungen ist und bleibt.

Der betreffende Referatsleiter wurde seinen Aufgaben als Leiter eines Kollektivs nicht mehr gerecht.